
Wir haben vergangenes 

Wochenende unsere Hochzeit in 

der Redoute gefeiert. Die 

Trauzeugen hatten als 

Überraschung ein Feuerwerk 

durch Herrn Bedorf organisiert. 

Was soll ich sagen... Das 

Feuerwerk war einfach 

phänomenal und nicht nur für 

mich als Bräutigam, sondern auch 

für die Gäste ein absolutes 

Highlight der Hochzeit. Da ich vor 

einiger Zeit selbst ein Feuerwerk 

bei einem anderen Anbieter 

organisierte, habe ich den 

direkten Vergleich und muss 



schon sagen, dass hier einiges 

mehr geboten wurde im gleichen 

Preissegment. Die Wucht und 

Inszenierung des Spektakels 

waren überragend. Wenn ich 

nochmal ein Feuerwerk buchen 

würde, dann hier! Meine 

uneingeschränkte Empfehlung! 

 

LG David 


